



Llamado de Sheinbaum a legislar sobre maíz transgénico debe ser atendido: Monreal



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, respaldó el llamado de la presidenta Claudia Sheinbaum a legislar sobre la prohibición del maíz transgénico en territorio nacional, y aseguró que será atendido.

A través de una publicación en redes sociales, Monreal Ávila se refirió a las declaraciones que realizó la presidenta el sábado sobre la necesidad de legislar en favor de la prohibición de la siembra de maíz transgénico en México.

A propósito, dijo que estos llamados a legislar son “correctos y deben ser atendidos”.

“El pronunciamiento de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto a prohibir el maíz transgénico en México, así como su llamado a legislar en este sentido son correctos y deben ser atendidos. Enfrentemos la resolución de EUA y protejamos a la población nacional”, escribió el legislador en redes sociales.

El sábado, la presidenta Claudia Sheinbaum se pronunció sobre la resolución del Panel de resolución de conflictos del Tratado de Libre Comercio (TMEC) entre México y Estados Unidos sobre la prohibición del maíz transgénico, que fue en favor del país norteamericano.

Al respecto, señaló que el próximo año se le “dará la vuelta” a esta resolución mediante trabajo legislativo, es decir, se impulsarán reformas para que se prohíba la siembra de maíz transgénico en el territorio nacional.

“Muy pronto, en febrero, lo vamos a legislar porque no se puede sembrar maíz transgénico y hay que proteger la biodiversidad de nuestro país”, aseguró Sheinbaum Pardo, en un evento público desde Chihuahua.

El panel del TMEC resolvió a favor de Estados Unidos toda vez que, se argumentó, la prohibición por parte de México para sembrar maíz transgénico no estaba sustentada en evidencia científica, además de que contravenía los principios del Tratado.

Sin embargo, el Gobierno mexicano insiste en que se debe proteger la diversidad de maíz que se siembra en territorio nacional.

Así lo expresaron las secretarías de Economía y de Agricultura que, a través de un comunicado conjunto, adelantaron que se trabajaría para legislar en favor de la prohibición del maíz transgénico.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/22/llamado-de-sheinbaum-a-legislar-sobre-maiz-transgenico-debe-ser-atendido-monreal/>